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香港五金商業總會晚會賀新春

周錦威致辭時表示，很歡迎各位嘉賓在百忙中抽出
寶貴時間，出席香港五金商業總會春節聯歡活

動，謹代表香港五金商業總會對大家到來表示衷心謝
意，香港五金商業總會
成立至今達八十五年，
得到長久以來默默支持
本會的會員及同業領
導，致以崇高的敬意。
總會過去的一年非常繁
忙，頻繁組團外訪，與
同業交流行業資訊；同

時積極與內地五金企業進行商貿配對，讓會員加深對內
地企業的認識，對國內市場進一步了解，增強自身企業
的優勢。
監事長黎顯輝非常感謝各位蒞臨晚會，他表示送羊迎

猴年，回望一年五金業界，有機遇亦有新挑戰，展望經
濟逐步回穩。國家「十三五」規劃以發展質量和效益為
中心，加強供給側結構性改革，增強持續增長動力，深
挖國內需求潛力，開拓發展更大空間，推進高水平對外
開放，進一步促進了五金工商業發展。希望可以利用香
港五金優質誠信原料供應商的優勢，在國內有更大的發
展。

近日，香港中國旅遊協會舉辦「2016猴年春節會員
聯歡晚會」。晚會在協會會長伍沾德博士和理事長盧瑞
安的主持下，筵開數十席，立法會議員、名譽會長姚思
榮，名譽會長楊孝華等出席晚會。席間，由會員扮演的
「財神」和理事向會員大派「利是」，祝願會員猴年好
運、生意興隆。晚會氣氛熱烈，數百會員喜氣洋洋，共
慶新春佳節。
盧瑞安在晚會上致辭，他表示協會去年會務發展迅速
並取得一定成效，一是加强會員服務，積極反映會員面
對的經營問題，舉辦業務考察、午間茶聚、聖誕晚會、
賀中秋送月餅和祝新春送年糕等活動，很受會員歡迎；
二是增強業務聯繫和交流。全年組織有4,500多人次參與
以旅遊投資推介、外訪考察和專題研討為主的活動，獲

得預期的成效；三是去年11月組織了以理事會成員為主
的訪京團，拜會了國家旅遊局、港澳辦和中央統戰部等
單位，與有關領導就香港旅遊業面對的難題、旅遊業持
續發展等方面坦誠交換意見。

日前，順德區工商業聯合會（總商會）主席羅維滿、副
主席梁錫開及胡素娟一行五人到訪香港南區工商業聯合總
會進行新春團拜，南區工商聯特設宴於銅鑼灣香港世界貿
會中心會款待，歡欣滿堂，喜氣洋洋。
香港南區工商業聯合總會創會主席廖漢輝於席間致辭時
表示，多謝順德區工商聯領導的關心及慰問。他代表南區
工商業聯合總會仝人向順德區工商聯各位領導致以衷心謝
意。順德是一處充滿希望和極具發展潛力的地方，為港商帶來無限的機遇，希望
可以吸引更多的香港企業參與順德的開發與建設，這對兩地的發展具有長遠影響
和幫助。
羅維滿致辭時恭祝各位成員身體健康、事業蒸蒸日上，會務興隆，希望大家之
間合作更廣泛。羅維滿還介紹順德的經濟發展，席間大家也交流了各自的營商心
得，獲益良多。此外，梁錫開亦提及到順德區工商聯經順德區委研究，同意組建
「世界順商聯合總會」並於2016年4月22日正式成立，擬邀請世界各地的順德商
會及鄉親回鄉參加盛大總會就職典禮，並同期舉辦順德懇親大會。

■順德區工商聯主席羅維滿
（右七），南區工商聯創會
主席廖漢輝（右六），順德
區工商聯副主席梁錫開（右
五）、胡素娟（右三），南
區工商聯副主席吳承羲（左
六）及秘書長陳韶軒（右
二）聯同各成員合照。

順德區工商聯到訪南區工商聯

香港中國旅遊協會隆重舉辦春節聯歡晚會

■香港中國旅遊協會春節聯歡晚會盛況
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香港五金商業總會於2月29日假九龍尖沙咀煌府隆重舉行新春會員聯歡晚會，出席嘉賓

包括中聯辦經濟部貿易處副部長楊益、港島工作部副部長劉迎軍及九龍工作部副處長王國

海，商務及經濟發展局副局長梁敬國，立法會議員方剛及黃定光。理事長周錦威向來賓拜

晚年，恭祝各位「萬事如意！如意吉祥！龍馬精神！」
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